

**20.08.2009****Zweiter Wiener Franchisesalon betrachtet Mode im Wandel der Zeit**

Am 1. Oktober findet in Wien der 2. Franchise-Salon zum Thema "Couture im Wandel der Zeit" statt. Die Initiatorin und Rechtsanwältin Sylvia Freygner lädt Interessenten ab 18.30 Uhr in die Räumlichkeiten ihrer Kanzlei in der Wiener Annagasse. Wie die Veranstalterin mitteilt, werden Rudolf Niedersüß, Geschäftsführer des Unternehmens Knize sowie Gabor und Doris Rose, Geschäftsführer und Kreativmanagerin von Jones über ihre Erfahrungen in der Modebranche berichten. Im Mittelpunkt ihrer Vorträge wird dabei das Spannungsfeld zwischen Tradition und Moderne stehen. Weitere Programmpunkte werden ein Gastkommentar unter dem Motto "Die Kraft der Marke" und die Präsentation der Jones-Kollektion sein.

Interessenten werden um Anmeldung bis zum 21. September gebeten, da die Teilnehmerzahl auf 30 Personen begrenzt ist. Nach Angaben der Gründerin soll der Franchisesalon Investoren, Franchise-Geber und Franchise-Nehmer als Informationsplattform dienen und dabei Tradition mit der Moderne verbinden. Weitere Informationen sind unter www.franchisesalon.at zu finden.
(apw9)

» [An einen Freund senden](#) 

« [Zurück zum Überblick](#)